



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## PROYECTO DE DECLARACION

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

### DECLARA:

De Interés Legislativo el logro de la boxeadora María Amalia Mazzarello, al haber ganado el título Sudamericano y el Argentino.

### FUNDAMENTOS

Nació el 7 de septiembre de 1991 en la ciudad de La Plata y hoy en día es una de las exponentes más destacadas en el boxeo de Argentina.

Siempre se presentó como una niña inquieta, a tal punto de comenzar en Gimnasia Artística con tres primaveras encima. Donde logro destacarse e ingresar al equipo Provincial (PBA) y representar a dicha selección.

El deporte siempre estuvo en su sangre, ya que en todo momento se respiró fútbol y rugby en su familia, de hecho, su padre llegó a ser jugador de este último.

Pese a mostrar condiciones en toda actividad que se le cruzará, Amalia cambió varias veces de deporte.

Su infancia fue acompañada de intentos en el atletismo y en el handball, en donde llegó a recibir un llamado de la Selección Nacional.

Poco a poco su amor por estas disciplinas se fue borrando, dando paso a una adolescencia con una notoria influencia por uno de sus grandes amores: el arte. El otro, el boxeo.

Fue reconocida como "Personalidad Destacada" de la Ciudad de La Plata por parte del Concejo Deliberante, por su desempeño y trayectoria.



Tuvo acercamientos a las gestión municipal y provincial para sumarse a una mesa de referentes deportivos que intenta responder a las necesidades de cientos de deportistas no solo en la ciudad sino en toda la región y el territorio bonaerense.

La boxeadora nacida en la ciudad de La Plata logró algo que nunca antes había podido lograr ninguna mujer de dicha ciudad en el mundo del boxeo: ganar el título Sudamericano y el argentino de manera independiente, sin promotor.

Amalia Mazzarello llegó para lograrlo y hacer historia.

Es de destacar que se consagró campeona argentina amateur con tan solo 5 combates a cuestas, y fue llamada para la selección nacional.

Fue la primera latinoamericana en ser selecta para representar a la selección amateur, de Baviera, Alemania.

Hoy es la actual numero 14 del ranking mundial

Por todo lo expuesto, y por la importancia para la comunidad toda, solicito a los Sres. Legisladores y Sras. Legisladoras acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente a María Amalia Mazzarello.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Ayelen Itati Rasquetti".

AYELEN ITATI RASQUETTI  
Diputada  
Bloque Frente de Todos  
H. Cámara de Diputados Prov. de Bs. As.